
Herr Meeser bittet, die Belegungszahlen sachte anzuheben und im ständigen Kontakt mit den Anwohnern 
zu bleiben. 
 
Auf Frage von Herrn Droppelmann erklärt der Bürgermeister, dass im Bereich der Obereiper Mühle nach 
Kenntnis der Verwaltung bisher niemand ertrunken sei. 
 
Herr Kolf erklärt, dass den Befürchtungen der Anwohner in der schlüssigen Verwaltungsvorlage 
Rechnung getragen wurde, bittet aber doch, die Anwohner künftig „mehr mitzunehmen“. 
 
 


